

XPOS

Dukungan Penuh untuk H. Dedi Damhudi dari Para Ketua PAC PPP Kab. Sukabumi dan BRIGADE

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPOS.CO.ID

Jan 4, 2025 - 16:09



Sukabumi – Dalam sebuah langkah yang menunjukkan solidaritas dan dukungan

yang kuat, para Ketua Pimpinan Anak Cabang (PAC) Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Se Wilayah 2 mengunjungi kediaman Ketua DPC PPP Kabupaten Sukabumi, H. Dedi Damhuri. Kunjungan ini dilakukan sebagai respons terhadap aksi demo yang belakangan ini mengguncang kepemimpinan partai, Sabtu 04 Januari 2024.

Abidin, Koordinator PAC Dapil 2, menyatakan, "Kami datang ke sini untuk menegaskan dukungan dan soliditas kepada pimpinan kami, H. Dedi Damhuri." Ia menjelaskan bahwa kedatangan mereka bukan tanpa alasan, melainkan untuk menyampaikan ketidakpuasan terhadap tindakan sekelompok orang yang mengatasnamakan PAC dalam aksi demonstrasi tersebut. "Kami sangat bingung dengan aksi itu. Tidak ada seorang pun dari kami yang tahu tentang gerakan itu," tambah Abidin tegas.

Ia juga menekankan, "Kami ingin mengklarifikasi bahwa kami tidak setuju dengan gerakan yang terjadi kemarin. Kehadiran kami di sini adalah bentuk komitmen kami untuk mendukung kepemimpinan H. Dedi."

Kanjutnya, "Tentunya kami menyampaikan dukungan dan solid kepada Pimpinan PPP Ketua DPC H. Dedi Damhuri," terangnya.

Masih kata Abid, dirinya bersama PAC lain juga sangat bingung dengan aksi yang dilakukan oleh orang-orang yang mengatasnamakan PAC. Sedangkan dirinya bersama rekan PAC lainnya tidak ada yang mengetahui dengan adanya aksi.

"Karena mengatasnamakan PAC tentunya kehadiran kami ke sini untuk menyampaikan bahwa kami tidak menyetujui dengan gerakan kemarin," jelasnya.

Abid meminta agar adanya aksi yang dilakukan kemarin tidak membuat citra partai menjadi buruk. Dan berharap setiap masukan yang kurang dipahami untuk dilaksana secara baik.

"Kami berharap kalau memang ada yang kurang di mengerti untuk menyampaikan secara baik dan sesuai mekanisme partai." Harapnya.



Di sisi lain, Ketua Barisan Reawan Penjaga Dedi (Brigade), Fery Permna S.H., turut memberikan pernyataan tegas terkait aksi demo yang meminta H. Dedi mundur dari jabatannya. "Sangat tidak masuk akal bila pemimpin yang mampu menambah kursi harus diminta mundur," tegasnya. Ia menambahkan bahwa di bawah kepemimpinan H. Dedi, PPP Kabupaten Sukabumi berhasil menambah kursi di DPRD dan menempatkan satu kursi di DPRD Provinsi.

Fery juga menyatakan komitmennya bersama anggota Brigade lainnya untuk menjaga kepengurusan PPP Kabupaten Sukabumi. "Kami siap menjaga marwah partai dan kepengurusan yang sah H. Dedi. Jika diperlukan, kami akan melakukan aksi lebih banyak untuk mendukung beliau," tutupnya dengan semangat.

Dengan dukungan dari para ketua PAC dan Brigade, jelas bahwa H. Dedi Damhuri memiliki pondasi yang kuat untuk terus memimpin PPP di Kabupaten Sukabumi. Solidaritas ini diharapkan dapat membawa partai menuju kesuksesan yang lebih besar ke depannya demikian disampaikan Fery.